## Schulnachrichten

## Grundschule Ittlingen

## Professor Zack verzaubert unsere Grundschule

Ein besonderer Gast sorgte am 02. Oktober für viel Spaß und erstaunte Gesichter in unserer Aula: Professor Zack, der magische Wissenschaftler! Auf der großen Bühne zeigte er nicht nur Tricks, sondern ließ auch unsere Kinder selbst zu Zauberern werden. Gemeinsam riefen wir im Chor "Zacksalabim" und erweckten so die Magie zum Leben.

Professor Zack entführte unsere Kinder und Lehrkräfte in eine Welt voller faszinierender naturwissenschaftlicher Experimente. Magisch eingefärbtes Wasser, das plötzlich seine Farbe wechselte und ein Fisch, der scheinbar aus dem Nichts in einem Glas auftauchte, ließen alle staunen. Besonders spannend war der Moment, als der wissenschaftliche Zauberer mit einer Stickstoff-Kanone Becher von den Köpfen der Kinder wegblies – natürlich vollkommen sicher!

Auch seine "Feuer-Schleuder" und ein rätselhaftes Puzzle, das niemand so recht lösen konnte, sorgten für Aufsehen. Professor

Zack hatte sogar ein Rad, das wie von Geisterhand von selbst fuhr.

Es war ein unvergesslicher Tag voller Magie
und Wissenschaft,
der allen noch lange
in Erinnerung bleiben
wird! Herzlichen Dank
an Professor Zack beziehungsweise an Dietmar
Pfähler, der mit so viel
Aufwand und Herzblut
unseren Tag zu einem
besonderen Schultag
machte.

